
Stadt Staßfurt 
 

 

 
         Datum: 13.10.2021  

 
N i e d e r s c h r i f t  

 
Die Sitzung des Ortschaftsrates Löderburg (OSR-L_14_VII) wurde am Mittwoch, 
13.10.2021 im Sitzungszimmer des Bürgerbüros, Breite Str. 22, OT Löderburg, Staßfurt 
durchgeführt. 
 
 
Beginn: 18:30 Uhr Ende: 20:00 Uhr 
 
 
Teilnehmer 
 
Anwesend: 

Mitglieder 
Frau Elvira Bartsch   
Herr Steffen Becker   
Herr Tobias Kauer   
Frau Daniela Linge   
Herr Klaus-Dieter Vehlgut   
Frau Kathrin Wüstenhagen   

Verwaltung 
Herr Sven Wagner - Oberbürgermeister 

Seniorenbeirat der Stadt Staßfurt 
Herrn Carsten Lehrmann   
 
 

Abwesend: 

Mitglieder 
Herr Christian Neubauer 
Herr Carsten Fütterer   
Herr Danny Hempel   
   

 

 

 
 
Stimmberechtigte: zu Beginn der Sitzung  6 
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Tagesordnung 

 
Öffentlicher Teil 

1. Eröffnung der Sitzung des Ortschaftsrates 
  

2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung 
  

3. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
  

4. Abstimmung über die Tagesordnung und der vorliegenden Anträge, Informationen 
und Veränderungen der Tagesordnung 
  

5. Abstimmung über die Niederschrift der vorhergegangenen Sitzung 
  

6. Einwohnerfragestunde 
  

7. Informationen des Ortsbürgermeisters 
  

8. Informationen der Verwaltung 
  

9. Anfragen und Anregungen 
  
Nichtöffentlicher Teil 

10. Abstimmung über die Niederschrift der vorhergegangenen Sitzung 
  

11. Informationen des Ortsbürgermeisters 
  

12. Anfragen und Anregungen 
  

 
 
 



OSR-L_14_VII 13.10.2021    Seite 3 von 4 

Niederschrift 
 

Öffentlicher Teil 

 1. Eröffnung der Sitzung des Ortschaftsrates 
  

Frau Bartsch eröffnet die Sitzung des Ortschaftsrates und begrüßt alle  
Anwesenden. 
 

 2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung 
  

Die ordnungsgemäße Einberufung wird festgestellt.  
 

 3. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
  

Es sind 6 Mitglieder des Ortschaftsrates anwesend. Die Beschlussfähigkeit wird 
festgestellt 

    
 4. Abstimmung über die Tagesordnung und der vorliegenden Anträge, Infor-

mationen und Veränderungen der Tagesordnung 
  

Herr Wagner 
Ich beantrage ein Rederecht für Herrn Alpers zum Tagesordnungspunkt 11. 
 
Frau Bartsch  
lässt über das Rederecht abstimmen: 
 
Ja 6  Nein 0  Enthaltung 0 
 
Frau Bartsch lässt über die Tagesordnung abstimmen:  
 
Ja  6  Nein 0  Enthaltung  0 
 
Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Form mit dem Rederecht festgestellt. 
 

 5. Abstimmung über die Niederschrift der vorhergegangenen Sitzung 
  

Frau Bartsch lässt über die Niederschrift vom 01.09.2021 abstimmen:  
 
Ja 4  Nein 0  Enthaltung 2 
 
Die Niederschrift der vorhergegangenen Sitzung wird ohne Änderungen festge-
stellt. 
 

 6. Einwohnerfragestunde 
  

Herr Lehrmann 
Ich möchte gern wissen, warum die Kirchenglocken der evangelischen Kirche 
nicht mehr läuten. Meine zweite Frage wäre, wie man noch mehr Senioren für die 
Umfrage zur Nutzung des Internets des Stadtseniorenbeirates erreichen kann. 
 
Herr Wagner 
Zur zweiten Frage kann ich sagen, dass die Fragebögen gern im Bürger- und 
Schützenhaus Löderburg ausgelegt werden können. Hier liegt die Zusage des 
Geschäftsführers der Umland Wohnungsbau GmbH dazu vor.  
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 7. Informationen des Ortsbürgermeisters 
  

 Frau Bartsch 
Ich möchte heute darüber informieren, dass am 30.10.2021 das geplante Lichter-
fest und am 06. und 07.11.2021 die Kaninchenausstellung stattfindet. 
 

 8. Informationen der Verwaltung 
  

Herr Wagner 
Ich möchte darüber informieren, dass der abgesagte Termin zum Hochwasser-
schutz im November vor der nächsten Ortschaftsratsitzung nachgeholt werden 
soll. Weiterhin möchte ich mitteilen, dass die Brandschutzauflagen der Kita 
Zwergenland bis 30.03.2022 erfüllt sein müssen, da sonst die Schließung droht. 
Wir haben deshalb 3 Lose ausgeschrieben, für die Elektrik, für die Brandschutztü-
ren und für die Mauerarbeiten. Die Finanzierung hierfür ist aus Rücklagen gesi-
chert. Abschließend gibt es noch gute Nachrichten für den Jungendclub, hier wird 
eine Schaukel, ein neuer Zaun und eine feste Feuerstelle installiert.   
 

 9. Anfragen und Anregungen 
  

Frau Linge 
Ich möchte auf die Probleme in der alten Kaufhalle aufmerksam machen. Die 
Sicherheit ist hier nicht gewährleistet. Neben dem störenden Anblick sind insbe-
sondere auch Einstiegsmöglichkeiten und deutliche Dreckecken vorhanden. Das 
größte Problem ist dadurch aus meiner Sicht, dass die Straßensanierungssat-
zung der Stadt nicht eingehalten wird.  
 

 

 

 
Elvira Bartsch 
stellv. Ortsbürgermeisterin  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


